

de dépit, se donna la mort qui est passée avec son péché à toute sa postérité. De Tiki et de Hina naquit Maïkuku, qui engendra Tiniafu, qui engendra Tehurikiatu, qui engendra Pagahuruhuru, qui engendra Riro, qui engendra Rii, lequel engendra successivement des hommes et des chiens, lorsqu'il eut été lui-même changé en chien par Mâui, jaloux des préférences dont il paraissait être l'objet de la part de la femme qui leur était commune.

Ce Mâui, génie puissant et malfaisant, avait aussi enlevé la femme de Tekina, qui la lui reprit à son tour. Pour s'en venger, Mâui tua Tekina dont il coupa et planta en terre la tête, laquelle devint cocotier. Il tua encore Mauïke qui avait refusé de venir prier au moment de sa naissance. C'est lui aussi, qui, dit-on, pécha, du fond de la mer, Tahiti, appelé encore Havaïki. Enfin, c'est le Josué polynésien. On raconte de lui que, sa mère, n'ayant pas le temps de cuire convenablement sa nourriture avant le coucher du soleil, il alla guetter celui-ci à l'orifice du trou par lequel il semble sortir chaque matin ; après bien des tentatives inutiles, il parvint enfin à le surprendre, et l'ayant attaché au bout d'une ficelle, il put, dès lors, modérer à son gré la rapidité de sa course.

(A continuer.)